

Einladung zur Videokonferenz:

Mehr Selbstbestimmung durch das Bundes-Teilhabe-Gesetz (BTHG)

Die Corona-Pandemie hat unser Leben sehr verändert. Alle Menschen haben weniger Kontakte als vorher und leiden darunter. Auch Menschen mit Behinderungen brauchen jetzt viel Geduld.

Wir möchten wieder Kontakt mit Ihnen aufnehmen!

Wir wollen Ihnen neue Informationen zum Bundes-Teilhabe-Gesetz (BTHG) geben.

Und wir wollen mit Ihnen über zwei Fragen sprechen:

Wie geht es mir in der Corona-Pandemie? Was brauche ich jetzt für meine gleichberechtigte gesellschaftliche Teilhabe?

Wir, das sind Bezirkstagspräsident, Behinderten- und Inklusionsbeauftragte, Vorsitzende des mittelfränkischen Behindertenrates und der Werkstattträger, LAG Selbsthilfe und Caritas Nürnberger Land.

Dazu gibt es **zwei Zoom-Konferenzen zur Auswahl:**

09. Juni 2021 um 15:30 Uhr

<https://zoom.us/j/92414238593?pwd=UzdPZDF3dXV6eTFuZkFic28yeIB5dz09>

oder

15. Juli 2021 um 15:30 Uhr

<https://zoom.us/j/91379606241?pwd=bDBvUUdHaCtYmK1YNFB2MnFNTlhSdz09>

Wenn Sie Zoom noch nicht kennen, ist es gut, wenn Sie sich bei der Bedienung helfen lassen.

Eingeladen sind Interessierte, z.B. Menschen mit Behinderung, deren Familien und Freunde, Bewohnervertretungen, Werkstattträger, Frauenbeauftragte.

Bitte geben Sie diese Einladung an andere weiter!

Wir freuen uns, wenn Sie mitmachen!



Ihr Armin Kroder
Bezirkstagspräsident

Ansprechpartner für Rückfragen:

Lothar Baumüller

Telefon: 0981 4664 41400

lothar.baumueller@bezirk-mittelfranken.de

